

El Mercado de San Francisco regalará bolsas térmicas a sus clientes por su 20 aniversario

25/06/2019



El **Mercado de San Francisco** acaba de poner en marcha una campaña por su 20 aniversario y por ello regalarán a los clientes una **bolsa térmica por cada 20 euros de compra** en el mercado a partir de este mismo viernes. La campaña tiene como objetivo agradecer la fidelidad de todos los clientes y poner en valor los servicios del mercado, además de mantener la imagen moderna que se creó el año pasado junto con su nuevo logo, según ha contado el técnico de AFIC, **Javier Paterna**.

Del mismo modo, el concejal de Comercio, **Enrique**

Quiles, agradece esta iniciativa de modernización del mercado de San Francisco de Sales y el trabajo llevado a cabo de la mano de la asociación durante todos estos años. Además, ha recordado la reforma del tejado, con un presupuesto de 6.300 euros, y de los aseos y vestuarios, con 15 mil euros, que llevarán a cabo muy pronto. A partir de la semana que viene cambiarán al horario de verano, por lo que este será el último viernes que abrirán por la tarde hasta el mes de septiembre, según ha dicho el presidente de la Asociación de Comerciantes del mercado, **Antonio Valero**.